

Song I: »Baju-wahr« Andreas/Elmar (Alle, mit bayerischem Akzent)

KRANKENSCHWESTER:

(spricht) Geben Sie gut Acht, was ich Ihnen erzähl. Das ist die reine Wahrheit,
mehr als die Wahrheit: Das ist die »Baju-wahrheit«!

Hör mir zu, sei nicht verwundert,
Denn im kommenden Jahrhundert
Wird noch allerhand geschehn.
Ich versprech dir, dieses Treiben
Lässt dich bald die Augen reiben:
Das hast du noch nicht gesehen!

Sieh, das Land der braven Bayern,
Stiller Kirchen, lauter Feiern,
Kennst du nach dem Spiel kaum mehr:
Hundert Jahre, hundert Helden,
Sieg und Pleiten werd ich melden,
Und dann fragst du dich so sehr:

Refrain:
Ja ist denn des wirklich wahr? – Des ist sogar Baju-wahr!
Des is mir noch ned ganz klar. – Es stimmt pfei grad ganz und gar:
Horch zu, was ich sag für die hundert Jahr!
Dann siehst du, es wird – wunderbar Baju-wahr!

Ja, mein Freund, es wird so kommen,
Für die Toren, für die Frommen,
Für die Schlitzohrn und den Rest.
Man wird eins sein, man wird ringen,
Viel wird schiefgehn, viel gelingen,
Und am Ende, da steht fest:

Refrain
Ein Jahrhundert auch der Lieder,
Hundert Stimmen kehren wieder
Von den Musicals auf's Neu.
Und sie wollen uns begleiten:
Auf der Reise durch die Zeiten
Bleiben sie uns ewig treu.

Refrain